

Imágenes clínicas en gastroenterología.

Divertículo gástrico



Figura 1. Divertículo delimitado por aire y medio de contraste.



Figura 2. Divertículo lleno de medio de contraste en cara posterior del fondo gástrico.

Femenino de 49 años de edad. Antecedente de colecistectomía. Posteriormente presentó dolor abdominal, localizado a la parte superior del mismo, se realizaron estudios de laboratorio y gabinete entre ellos; enema baritado para colon, el cual fue compatible con colon espástico, la serie esófago-gastro-duodenal, demostró divertículo gástrico. Se inició tratamiento para el colon irritable, con respuesta favorable.

El divertículo gástrico es una entidad poco frecuente, se localiza habitualmente es el fórnix gástrico. Su sintomatología es vaga, raramente llega a presentar complicaciones como hemorragia o perforación y generalmente es un hallazgo radiológico u endoscópico que puede llegar a confundir al clínico con úlcera péptica o neoplasia. No requiere de ningún tratamiento.

Dr. Fausto Dfáz Guerrero,* Dra. María Elisa de la Rosa Vaca*

* Departamento de Gastroenterología, Hospital General Regional No 72, IMSS. Tlalnepantla, Edo. de Mex.
Correspondencia: Hospital General Regional No 72, IMSS. Av. Gustavo Baz y Filiberto Gómez, Tlalnepantla, Edo. de Mex. CP 54000.
Tel. 565-94-44 ext. 443, 572-61-79